

**“ELECCIÓN FUE LO MÁS TRANSPARENTE”**

# Taddei es profesional y honesta: Presidente

**LÓPEZ OBRADOR INDICÓ QUE la nueva presidenta del INE realizará una buena gestión en materia electoral**

POR ARTURO PÁRAMO  
arturo.paramo@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que Guadalupe Taddei, quien fue electa como consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, es una profesional de la materia electoral y realizará una buena gestión.

En la rueda de prensa matutina en Palacio Nacional descartó que Taddei vaya a ser una operadora en favor del partido Morena, que él fundó y mediante el cual llegó a la presidencia de la República.

“Tiene profesionalismo, es honesta, incapaz de actuar como el presidente que está saliendo, es una mujer íntegra, pero, además, fue examinada por una comisión del Congreso y por si fuera poco es producto de un sorteo, entonces es lo más transparente que puede ser”, estableció el Presidente.

¿Operaría para Morena...?, se le cuestionó.



Foto: Especial



Tiene profesionalismo, es honesta, incapaz de actuar como el presidente que está saliendo, es una mujer íntegra.”

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE DE MÉXICO

“No, no, no se preocupen. El INE no se toca”, insistió.

Celebró que Taddei haya sido electa mediante el sorteo de la quinteta de la que

El presidente de México celebró que la nueva presidenta del INE haya sido electa mediante un sorteo de la quinteta.

formaba parte porque, dijo, es un método que se presta a que no haya acuerdos entre los partidos políticos.

“Celebro que ya se haya llevado a cabo esta elección de los cuatro nuevos consejeros, que se haya hecho por sorteo, porque había 20 candidatas, mujeres y hombres y quedaron cuatro, y fue mediante insaculación”, afirmó López Obrador.

Dijo que confía en que Taddei, quien a partir de la próxima semana tomará el cargo de consejera

presidenta del INE, se apega a la Ley de Austeridad, promulgada por la presidencia de la República, y que establece que ningún funcionario tenga un salario mayor que el del titular del Ejecutivo.

López Obrador consideró que a Taddei la respalda su experiencia de 28 años como funcionaria electoral, en contraste con Lorenzo Córdova, consejero presidente saliente y que no contaba con trabajo previo en el INE cuando tomó el cargo.

## LA RAZÓN



EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador durante su conferencia de prensa matutina, ayer, en Palacio Nacional.

# Presidente llama a no votar por los conservadores

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

**EL PRESIDENTE** Andrés Manuel López Obrador aceptó que se retire el momento de la conferencia mañanera en que hizo un llamado a no votar por los conservadores, aunque ahora hace la convocatoria a no votar por los corruptos, en un claro desafío a la autoridad electoral.

"Pues entonces ya no voy a decir: Ni un voto al conservadurismo, voy a decir: ni un voto a los fifis.

"A ver si eso tampoco lo puedo decir. Que tampoco son fifis, ¿eh?, algunos. O puedo decir: ni un voto a 'los conserva', ni un voto a la derecha, ni un voto a los corruptos, pues.

"Ya, ni modo que me van a castigar por eso. Es más, así va a ser mejor, ni un voto a los corruptos, está mejor, ¿no? ya.

**AMLO**

señala que no es ilegal su llamado y acepta que se retire el momento donde lo dijo; convoca a no elegir a los corruptos

...los corruptos, está mejor, ¿no? ya

"Y hacemos caso, ya no vuelvo a decir ni un voto a los conservadores. ¿Les parece? Ni un voto a los corruptos. Porque puedo decir: ni un voto a las élites, ni un voto a los clasistas, ni un voto a los racistas, pero está bien así, ni un voto a los corruptos", aseveró López Obrador.

## EL TIP

**EL PRESIDENTE** explicó que el Plan C consistía en que no se votara por el bloque conservador, para que continuara la transformación del país que su partido encabeza.

Agregó que llamará a no votar por corruptos no es ilegal, porque como Presidente tiene el derecho de combatir este tipo de actos.

"¿Y el Presidente tiene derecho a luchar hasta desterrar la corrupción del país, que es el principal problema de México? Entonces, yo digo: no a los corruptos, ni un voto a los corruptos.

"¿Hay pruebas o no hay pruebas? esas son políticas públicas, esas son. O sea, el principal problema de México era la corrupción, todavía sigue habiendo, pero se está enfrentando porque queremos desterrarla", dijo López Obrador.

Dio instrucciones para que se baje de internet la parte de la conferencia del lunes 27 de marzo, cuando presentó su presunto Plan C de la Reforma Electoral que consiste en no votar por los conservadores. Pero dijo que lo que mencionó ayer se mantenga, hasta que lo ordene la autoridad electoral.

"Sí, sí, sí, hacemos caso, hacemos caso. Esta no, la anterior sí, esta hasta que nos digan, a ver si no puedo decir", dijo.